

**IMPLEMENTASI JUAL BELI MELALUI SISTEM
DROPSHIPPING DALAM MENINGKATKAN
PENJUALAN PADA USAHA TOKO SB STORE
PURWODADI PERSPEKTIF EKONOMI SYARIAH**



SKRIPSI

Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Penyelesaian Tugas Akhir
Dalam Bidang Ekonomi Syariah (ES)

Oleh :
Istikomah
NIM 1950110052

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM
PROGRAM STUDI EKONOMI SYARIAH
TAHUN 2023**



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM

Alamat: Jalan Conge Ngembalrejo Bae Kotak Pos 51 Kudus 59322 Telp. (0291) 432677 Fax. 441613, 438818
email: feb1@iainkudus.ac.id, feb1iainkudus@gmail.com.
website: www.iainkudus.ac.id

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi Saudara:

Nama : Istikomah

NIM : 1950110052

Fakultas : Ekonomi dan Bisnis Islam

Prodi : Ekonomi Syariah

Judul Skripsi : Implementasi Jual Beli Melalui Sistem Dropshipping Dalam Meningkatkan Penjualan Pada Usaha Toko SB Store Purwodadi Perspektif Ekonomi Syariah

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 09 Mei 2023 sampai dengan 29-5-2023 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqosah.

Kudus, 30 Mei 2023

Pembimbing I

Muhammad Arif Hakim M. Ag



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
 INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
 FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM
 Jalan Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Kudus 59322
 Telp. (0291) 432677 Faks 441613
 Email : febi@iainkudus.ac.id Website : www. iainkudus.ac.id

PENGESAHAN MUNAQOSAH

Yang bertandatangan di bawah ini menyatakan, bahwa skripsi
 Saudara :

Nama : Istikomah
NIM : 1950110052
Fakultas : Ekonomi dan Bisnis Islam
Prodi : Ekonomi Syariah
Judul : Implementasi Jual Beli Melalui Sistem *Dropshipping*
 dalam Meningkatkan Penjualan pada Usaha Toko SB
 Store Purwodadi Perspektif Ekonomi Syariah.

telah diujikan pada 09 Juni 2023 dan dinyatakan LULUS dalam
 Ujian Majelis Munaqosah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium
 Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. H. Solikhul Hadi, M. Ag.</u> NIP. 196702132000031001 Ketua/Penguji I	16 / 06 - 2023	
<u>Suparwi, S.Pd.I., M.M.</u> NIP.198809031033042016 Ketua/Penguji II	15 / 06 - 2023	
<u>Ibnu Muttaqin, M.E.</u> NIP. 198610042020121005 Sekretaris/Penguji III	16 / 06 - 2023	
<u>M. Arif Hakim, M.Ag.</u> NIP. 197901072005011006 Dosen Pembimbing	16 / 06 - 2023	
<u>H. Wahibur Rokhman, S.E., M.Si., Ph.D.</u> NIP. 197310282002121002 Dekan	19 / 06 - 2023	



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, saya :

Nama : Istikomah

NIM : 1950110052

Menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini :

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 30 Mei 2023.

Yang menyatakan,



Istikomah

NIM.1950110052

MOTTO

"Siapa yang berjual beli dengan cara salaf (salam) hendaklah melakukan takaran yang jelas dan jangka waktu yang diketahui (disepakati)"
(H.R. Bukhari, Sahih al-Bukhari, 3/85)

"Yakinlah ada sesuatu yang menantimu setelah sekian banyak kesabaran yang kau jalani, yang akan membuatmu terpana hingga kau lupa betapa pedihnya rasa sakit"
(Sayyidina Ali bin Abi Thalib)



PERSEMBAHAN

Puji syukur Alhamdulillah kepada Allah SWT yang Maha Pengasih Lagi Maha Penyayang atas segala rahmat dan karunia-Nya sehingga penulis kesehatan, kekuatan, dan kesabaran dalam menyelesaikan skripsi yang berjudul “Implementasi Jual Beli Melalui Sistem *Dropshipping* dalam Meningkatkan Penjualan pada SB Store Purwodadi Perspektif Ekonomi Syariah”. Dengan segala kerendahan hati, penulis mempersembahkan skripsi ini kepada:

1. Bapak M. Arif Hakim M. Ag., selaku dosen pembimbing yang telah memberikan bimbingan dan arahnya serta ilmu selama proses bimbingan.
2. Kedua orang tua penulis, Bapak Muhammad Mujib dan Ibu Siti Musfiroh yang telah mendidik dengan penuh cinta dan kasih sayang, senantiasa memberikan motivasi, semangat, dukungan, ridho dan do'anya dalam setiap langkah penulis. Terima kasih atas segala perjuangannya hingga penulis bisa sampai ditahap ini, serta masih banyak rasa terima kasih yang tak mampu untuk diucapkan satu per satu.
3. Adik tersayang, Alfiatun Nikmah yang selalu memberikan semangat kepada penulis serta keluargaku yang selalu memberikan keceriaan dalam setiap kesempatan.
4. Kepada teman seperjuangan saya Diana Zulfa, Lana Aulan Nisa' dan yang sedang menjalani skripsi di Pondok Pesantren Darul Ulum Kudus.
5. Seluruh guru dan dosen yang telah mendidik, mengajar dan membimbing serta pengalaman yang sangat berarti bagi penulis.
6. Teman-teman seperjuangan kelas ES-B 2019 dalam menuntut ilmu yang telah memberikan kenangan dan pengalaman selama masa perkuliahan.
7. Kepada seluruh keluarga besar Pondok Pesantren Darul Ulum yang telah memberikan pengalaman yang luar biasa.
8. Sahabat-sahabatku yang tidak dapat disebutkan satu persatu yang telah menemani dalam setiap keluh kesah dan masalah yang ada dalam penulisan skripsi ini.

Terima kasih untuk semuanya, semoga segala dukungan, bantuan, dan do'a yang diberikan kepada penulis mendapat balasan dari Allah SWT.

PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	<i>B/b</i>	ش	<i>Sy/sy</i>	ل	<i>L/l</i>	ا	tanpa tanda
ت	<i>T/t</i>	ص	<i>Ṣ/ṣ</i>	م	<i>M/m</i>	اَ..	<i>A/a</i>
ث	<i>Ṣṣ</i>	ض	<i>Ḍ/ḍ</i>	ن	<i>N/n</i>	اِ..	<i>I/i</i>
ج	<i>J/j</i>	ط	<i>Ṭ/ṭ</i>	و	<i>W/w</i>	اُ..	<i>U/u</i>
ح	<i>H/h</i>	ظ	<i>Z/z</i>	ه	<i>H/h</i>	Mādd	
خ	<i>KH/kh</i>	ع awal	'A/'a	ء akhir	A/'a'	بَا	<i>Bā</i>
د	<i>D/d</i>	ع akhir	A/'a'	ء awal	A/a	بِي	<i>Bī</i>
ذ	<i>Ḍ/ḍ</i>	غ	<i>G/g</i>	ي		بُو	<i>Bū</i>
ر	<i>R/r</i>	ف	<i>F/f</i>	<i>Tasydīd</i>		<i>Yā' nisbah</i>	
ز	<i>Z/z</i>	ق	<i>Q/q</i>	أَب	<i>abb</i>	فَلَکِي	<i>Falakiy</i>
س	<i>S/s</i>	ك	<i>K/k</i>	رَب	<i>rabb</i>	عَالَمِي	'alamiy
'Ain/Hamzah di Belakang		'Ain/Hamzah di-waqf		اَ		Vokal Rangkap	
قَرَع	<i>qara'a</i>	الْفُرُوعُ	<i>al-furū'</i>	القَمَرُ	<i>al-qamar</i>	عَبْرِي	<i>Gairī</i>
قَرَأَ	<i>qara'a</i>	الْقَضَاءُ	<i>al-qaḍa'</i>	الشَّمْسُ	<i>al-syams</i>	سَيَّ	<i>syai'un</i>
Kata Majmuk dirangkai			Kata Majmuk dipisah			<i>Tā' Marbūtah</i>	
جَمَالُ الدِّينِ	<i>Jamāluddīn</i>	جَمَالُ الدِّينِ	<i>Jamāl al-Dīn</i>			سَاعَةٌ	<i>sā'ah</i>

KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh...

Segala puji syukur alhamdulillah Allah SWT yang telah melimpahkan karunia-Nya kepada penulis sehingga dapat menyelesaikan penelitian untuk tugas akhir ini dengan lancar. Shalawat bertangkaikan salam senantiasa tucurahkan kepada Nabi Muhammad SAW yang telah membawa Islam sebagai pelita dalam kegelapan jahiliyah sehingga umatnya bisa menikmati manisnya Islam dan iman hingga saat ini. Skripsi ini berjudul **“Implementasi Jual Beli Melalui Sistem Dropshipping dalam Meningkatkan Penjualan pada SB Store Purwodadi Perspektif Ekonomi Syariah”** merupakan salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Ekonomi pada jurusan Ekonomi Syariah Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Institut Agama Islam Negeri Kudus.

Dengan selesainya penyusunan skripsi ini, penulis mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah memberikan dukungan dan bantuan baik moral maupun material, baik secara langsung maupun tidak langsung, untuk itu penulis mengucapkan terima kasih yang paling dalam kepada:

1. Bapak Prof. Dr. H. Abdurrohman Kasdi, Lc., M.Si. selaku rektor Institut Agama Islam Negeri Kudus.
2. Bapak Wahibur Rokhman, S.E, M.Si., Ph.D. selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Institut Agama Islam Negeri Kudus.
3. Bapak Dr. H. Muhammad Husni Mubarak, S.E., M.M. selaku ketua Program Studi Ekonomi Syariah Institut Agama Islam Negeri Kudus.
4. Bapak M. Arif Hakim, M.Ag selaku dosen pembimbing yang telah membantu penulis dalam penyelesaian tugas akhir ini.
5. Bapak DR. Supriyadi, S.H., M.H. selaku dosen pembimbing akademik yang telah membimbing, memotivasi, serta mengarahkan penulis selama menempuh pendidikan di bangku perkuliahan.
6. Ibu Dr. Listiana, M.Ag. selaku Kepala Perpustakaan beserta seluruh petugas perpustakaan Institut Agama Islam Negeri Kudus yang telah memberikan pelayanan terbaik selama penyusunan tugas akhir ini.
7. Segenap Bapak, Ibu Dosen, dan seluruh pegawai Institut Agama Islam Negeri Kudus, khususnya Dosen Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam yang telah memberikan ilmu dan pengetahuan yang berharga sebagai bekal di masa yang akan datang.
8. Pemilik toko SB Store Purwodadi yang telah memberikan informasi yang dibutuhkannya pada penelitian ini.

9. Orang tua dan saudara yang selalu mendukung dan memberikan semangat dalam menyelesaikan skripsi ini.

Terima kasih Saya ucapkan dan memohon doa semoga Allah SWT membalas kebaikan dan ketulusan yang telah diberikan kepada peneliti selama ini. Peneliti juga menyadari dalam pembuatan skripsi ini jauh dari kesempurnaan. Maka dari itu, peneliti sangat menerima adanya kritik dan saran agar dapat memberikan perbaikan dalam menyusun karya-karya berikutnya. Semoga skripsi ini dapat memberikan banyak manfaat dan berkah untuk penulis dan pembaca. Aamiin.

Wassalamu"alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh...

Kudus, 30 Mei 2023

Yang Menyatakan,

Istikomah
NIM. 1950110052

